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平成２４年度 

第２回「塙町地域公共交通活性化協議会」議事録 

日時 平成 24年 12月 13 日（木）午後 1時 30 分 

場所 塙町農村勤労福祉会館 2Ｆ 小研修室 

出席者：２１名（詳細は別紙のとおり） 

終了：午後２時４０分 

委嘱状の交付 

１． 開会 

２． 会長あいさつ 

３． 議事 議長：麻山会長 

（１）平成 24 年度市町村生活交通バス運行実績について・・・・Ｐ２、資料１ 

事務局より資料により説明 

鈴木義弘委員：説明の中で県の補助率が収支率４０％を境に変わるという説明があったが、

個別の路線ごとに計算するのか、それとも全体の合計で計算するのか。 

事務局：個別の路線ごとに収支率を出して、補助金が決まるようになっている。 

鈴木義弘委員：今年度の補助金の金額はいくらぐらいか。 

事務局：今年度分について即答できないが、昨年度は７３０万円程度であった。 

藤田委員：資料にバスの出発時刻も併せて記入してもらいたい。この資料だけでは往路や

復路の区別等も分からない。 

事務局：時刻も記入した物を作成して次回渡せるようにしたい。 

藤田委員：片貝矢塚線の人数が減っているが、小学校の統合によりバス利用者は増えてい

るはずである。減っている理由は何かあるのか。 

事務局：実際にバス通学の児童は増えたが、路線バスだけでは乗り切れなくなってしまい、

一部スクールバスを利用している。その結果路線バス利用人数が減ってしまって

いる。 
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その他質問なし 

（２）平成 25 年 4 月からの市町村生活交通バス運行計画の見直しについて 

  ①「塙＝矢塚線」の殿畑・平野経由追加について・・・・Ｐ３ 

  ② 11:00 塙厚生病院発「塙=佐ヶ草線」の経由地追加について・・・・Ｐ４ 

事務局より①②について併せて説明 

鈴木一徳委員:殿畑・平野経由便は運賃は石堀子回りと変わらないのか。 

事務局：現在も石堀子・殿畑のバス停と長久木・平野のバス停の料金が同じになるように

設定しており、全体の金額も変わらないようにしている。 

影山委員：今回の資料には経由地追加による増加キロ数が載っているが、具体的な経費や

収支については算出しているか。 

事務局：具体的な数字については算出していないので、どのくらいの収支が期待できるの

か次回までに提示できるようにしたい。 

その他異議なしで、経由地追加について手続を進めることとなった。 

（３）実証運行について・・・・Ｐ５ 

  ①田代地区バス運行の実証について・・・資料２ 

  ②常豊地区、台宿地区について ・・・資料３ 

事務局より①②について併せて説明 

藤田委員：田代の実証運行ではどの程度の大きさのバスを考えているのか。 

鈴木元委員：立ち席含めて 36 人から 40 人乗りの小型バスを考えている。 

藤田委員：道路が狭いので対向車が来たらすれ違えない可能性もある。そのあたりも考え

てバスの大きさを検討してもらいたい。 

藤田委員：田代線について、どのくらいの利用人数があれば継続する考えであるか。 

事務局：まだ詳細な基準について決めていないので、今後話を詰めていって次回会議でよ

り具体的に提示できるようにしたい。 

兼平委員:鳩ノ宮のバス停は呼石線と重複するようになるのか。 

事務局：呼石線とぶつかる手前までで考えている。 
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兼平委員：田代線について、笹原から塙町内まで呼石線と矢塚線と路線が重複する部分が

出てくるが、この区間も他のバスと同じように乗降できるように考えているの

か。 

事務局：詳細については今後福島交通とも協議しながら決めていきたいが、他の路線と同

じような形で利用できるものがよいと考えている。 

その他異議なしで提案の内容で計画を進めていくこととなった。 

（４）その他 

４． その他 

 高城小学校の統合に伴うスクールバス運行について・・・・Ｐ６ 

教育委員会白石補佐より資料により説明 

藤田委員：児童 48 人に対して 43 人乗りのバスであるが問題ないのか。 

白石補佐：大人の場合は 43 人定員であるが、子供の場合 2人掛けのところに 3人座ること

で問題ないということで確認済みである。 

松本委員：バス停はこれまでどおり福島交通のバス停で乗降するのか。 

白石補佐：福島交通のバス停にこだわらず児童の自宅に近い場所で安全に乗降できる場所

を選定していく考えである。 

加藤委員：スクールバスの乗務員はどうする考えであるか。 

白石補佐：運転手については外部に運転業務を委託する考えである。 

原委員：乗車人数について子供の定員については了解したがやはり安全面で不安がある。

地元の保護者の了解は取れているか。 

白石補佐：まだ了解は取れていないが、場合によっては塙小から伊香松原の部分について

折り返しの 2回運行という方法などで対応していきたい。 

その他質問なし。 

５． 閉会 


